

**EXPANSIÓN**  
EN ALIANZA CON 

## Pemex tiene una pérdida de 118,356 mdp en tercer trimestre

La petrolera mexicana recorta sus pérdidas entre julio y septiembre de este año desde los 167,566 mdp en el mismo lapso de 2015.

Viernes, 28 de octubre de 2016 a las 10:14 AM

### CIUDAD DE MÉXICO (Expansión) -

Petróleos Mexicanos (Pemex) recortó sus pérdidas en el tercer trimestre del año a 118,356 millones de pesos (mdp) cifra que se compara con una pérdida de 167,566.412 mdp del mismo periodo de 2015.

Los ingresos de la petrolera mexicana cayeron 12.35% anual a 274,998.2 mdp entre julio y septiembre frente a 313,772.9 mdp registrados en el mismo lapso de 2015, de acuerdo con el reporte de resultados enviado este viernes por Pemex a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

La producción de la petrolera, dirigida por José Antonio González Anaya, cayó 5.6% en el periodo de referencia.

Pemex ocupa la primera posición en el ránking Las 500 empresas más importantes de México 2016 publicado por *Expansión*.

Las finanzas de Pemex han estado en el centro de atención en los últimos meses ante el declive de la producción de petróleo y los bajos precios internacionales del crudo.

En días pasados, la calificadora internacional Fitch lanzó recientemente una advertencia sobre la viabilidad de Pemex en el futuro debido a la carga fiscal de la compañía.

"La continua demanda del gobierno mexicano por dividendos de Pemex a través de impuestos obligará a la empresa a pedir prestado de una manera insostenible", explicó el director senior en Fitch, Lucas Aristizábal, en el reporte Petróleos Mexicanos Análisis de sensibilidad.

Mientras que su director, José Antonio González Anaya, destacó el martes pasado que el riesgo que perciben los mercados sobre la deuda de Pemex se ha reducido a la mitad en lo que va de 2016